

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

名古屋 ちくさ

題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 名古屋東急ホテル
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 萩原 喜代子
 幹事 渡邊 源 市
 広報・会報委員長 池 森 由 幸

No. 3 ローターリーを实践し みんなに豊かな人生を

2013~2014年度 RI会長 ロン D. パートン

今日の例会

第1464回 平成25年 7月 23日(火)

講演: “後継問題”

南山大学大学院ビジネス研究科

南山ビジネススクール教授 八木エドワード様

先週の例会

第1463回 平成25年 7月 16日(火) 晴

クラブフォーラム

今年度活動計画報告

《クラブ奉仕・親睦・広報会報》

◆奉仕の理想

◆出席報告

会員	37 (29) 名	出席	23名
出席率	79. 31 %		
前々回	7/ 2 (修正出席率)	96. 77 %	

渡邊幹事報告

1) 本日例会終了後、第1回 クラブアSEMBリーを開催致します。理事役員・各委員長の皆様は4階 桐の間へお集まり下さい。
その後理事役員会を開催致しますので、理事役員の方々は、そのままお残り下さい

◆伊藤国際奉仕委員長より財団セミナー報告



7月9日(火)名古屋東急ホテルにおきまして、2013-2014年度「地区ロータリー財団セミナー」が開催されました。

始めに、吉原孝彦ロータリー財団副委員長の開会の辞、来賓紹介、田中正規ガバナーの挨拶、鈴木文勝ロータリー財団委員長の挨拶、近藤雄亮ガバナーエレクト挨拶、加藤陽一ガバナーノミ

ニーの挨拶、豊島徳三資金管理委員長の挨拶、そして江崎柳節ロータリー財団地域コーディネーター・ロータリー財団未来の夢トレーニング・リーダーの講演がありました。その後、「大口寄付の重要性」「資金の集め方と使い方」の説明があり、パネルディスカッションが開かれました。「補助金プロジェクト事例発表」「資金推進

事例発表「職業研修チームプロジェクトについて」「奨学基金・学友・平和フェロシップについて」「ポリオプラスについて」「資金管理について」等々、実に長時間に及ぶセミナーでした。

資料を見ながら気付いた事は、当、千種ロータリークラブは他クラブに比較して、財団寄付の低さと、ベネフィクター、大口寄付者の少なさでした。

本年度は、渡邊源市職業研修チーム委員会副委員長、萩原喜代子会長、加藤重雄会長エレクトと相談の上、対策を考えていきたいと思っております。

皆様のご協力をよろしくお願い致します。

萩原会長挨拶

皆さま こんにちは!

お暑うございます。

本日は 今年度 無理を承知でお願い致しました理事役員の皆様をご紹介致します。

副会長 牧野登志子さん、会長エレクト 加藤重雄さん、幹事 渡邊源市さん、副幹事 小林英毅さん、

SAA 三好親さん、会計 鈴木理之さん、クラブ奉仕 宮尾結司さん、親睦 池森由幸さん、会場運営 吉田玄さん、職業奉仕 笹野義春さん、社会奉仕 鈴木聖三さん、新世代奉仕 足立一郎さん、国際奉仕 伊藤健文さん、直前会長 谷口優さん、直前幹事 竹内克豊さんの皆さまです。

皆さまの力を頂きながら 渡邊幹事さんと心地よい例会でありますよう努めてまいります。

どうぞ よろしく願い申し上げます。

ところで皆さまはこの3連休如何おすごでしたか? 私は 昨日の海の日、インターアクトクラブ年次大会に渡邊幹事さんと共に出席してまいりました。会場は半田市福祉文化会館でした。

はち切れそうに元気なインターアクトの皆さんに我々ロータリアンは圧倒されっぱなしでした。

インターアクトの皆さまから「若さいっぱいのエネルギー」を頂きました。

我が千種ロータリークラブがサポートしております桜花学園の皆さまも多数参加され、頼もしい活動報告をして下さいました。

それから 後のお休みを利用して 気温37度の猛暑・名古屋を脱出致しました。



木曾福島から車で 20~30 分走りトンネルを出たところそこは 気温 28 度。名古屋とは 別世界でした。ウグイスが ホーホケキョと鳴いておりました。空気が澄んでいるからでしょうか？ ウグイスの のども 滑らかで それは それは 美しい声でした。しばらくの間 聞き惚れておりました、ひよんな事に興味を持ってしまいました。

ウグイスの名前の由来は 何だろう？ とそして 家に帰ってから ネットや 辞書で調べました。皆さまは 「ウグイス」の 名前の由来を ご存じでしょうか？

鳴き声が語源になっているようです。現在ではウグイスの鳴き声と言えば「ホーホケキョ」というのが常識になっていますが 昔は「ウウウクイ」と言われていたようです。そこで「ウクイ」に鳥を意味する「ス」が付いてウグイスになったとのこと。カッコウは 如何でしょうか？・・・「カッコー、カッコー」と聞こえる、その鳴き声に由来する名前。ニワトリの語源は？・・・「庭の鳥」「庭にいる鳥」の意味の「ニハツトリ」で、「ニハツトリ」の連帯 助詞「ツ」が落ちて変化した語とされています。スズメの語源・由来は？・・・スズメの「スズ」はその鳴き声が 小さいものを表す「ササ（縮小）」の意味。「メ」は「群れ」の意味とされています。メジロは？・・・ そうです！皆さま ご存じのように 目の周りがクルッと白くなっているからです。ウグイスの美しい鳴き声を耳にしている間に 名前の由来を知りたくなった 萩原でした。

クラブフォーラム

◆宮尾 紘司 クラブ奉仕委員長



本年度 第1目標 会員増強
なかなか進展していませんが、会員増強、ロータリー情報委員会と協力しながら進めていきたいと考えております。皆様の御協力御願ひ申し上げます。
第2目標 楽しんでロータリー活動ができるよう、今年度会長、幹事を蔭ながら応援する所存です。

◆池森 由幸 親睦委員長



今年度は、「友愛の日」に会員と配偶者へのバースデープレゼントを差し上げる時に、会長から渡して頂くセレモニーを組み込むことを一つの親睦事業として行う事と致しました。
通常通り、会員相互の親睦をはかる目的の事業はさせていただきますが、秋の親睦行事と致しまして 10 月 12 日には、東京の歌舞伎座で歌舞伎の観覧、多くのご参加を予定頂いております。ありがとうございます。
また、会場運営委員会とも協力しあって、ゲスト、ビジ

ターへの配慮をさせて頂きながら行っていきたくと思っています。今後、他クラブとの合同例会を開催するという案も考えております。
親睦行事と致しましては、年末家族会、春の家族会とさせていただきますが、是非とも皆様のご参加を宜しくお願い致します。

◆池森 由幸 広報・会報委員長

昨年度は、《千種区の方々》をテーマに、外部からの卓話者をお招き致しましたが、今年度は限らず、是非ご興味のある方を卓話で呼び頂きたいと思っておりますので、お声掛け宜しくお願い致します。
来週は、会長の肝いりで南山大学の教授をお願い致しておりますし、秋にはカナダ領事に卓話を頂く予定となっております。
新入会員の自己紹介の卓話も継続して行っています。昨年同様ですが、当クラブのウィークリーを支障のない範囲でHPにて公開致しております。
この1年、事業の運営にご協力頂きますよう宜しくお願い致します。

◆理事役員会議事録 (7/16)

審議報告事項

- 2012~2013 年度決算 2013~2014 年度予算書の件
承認
- 新入会員候補の件 (松楓閣 若女将 碓氷美佳様)
推薦者 今期会長 萩原喜代子
会員承認後 7/ 30 又は 8/6 の例会より出席 承認
- 下半期 I.M. (ホスト錦 RC) 全員参加の件
2 月 25 日→26 日に例会変更 全員登録 承認
- 友愛の日：家族参加のゲストフィーの件
料金：ビジターと同じく 4000 円
10 回ある友愛の日のうち家族会の無い月など、何回か日程を設定して試行する。
日程の設定については幹事に一任 承認
- 親睦行事についてのお誘いの件
退会された方や、その奥様方へのご案内については遡って 10 年くらいを目途に家族会 (年末、春) へのお誘いする。案内としてはオフィシャルな御案内とするか、会員がゲストとしてお誘いするのか
継続審議
- 2016-17 年度ガバナー指名候補推薦の件 見送り
- 足立一郎君 お見舞いの件
クラブより見舞い金 10,000 円
新世代委員長を上半期、足立君に変わり、加藤副委員長が委員長代理とする 承認
- RI 規程審議会の決定報告について
名称変更 地区協議会→地区研修協議会
新世代奉仕委員会→青少年奉仕委員会
- 昨年度 24RC 社会奉仕委員長会議報告
本年度支援事業：特定非営利法人あったかハウス
「離婚によるひとり親家庭への心の支援事業」
500,000 円申請の所、減額支援 300,000 円支援決定
- 川端 圭さんより 6 月 30 日付にて退会届提出

☞ニコボックスは次回掲載させていただきます

次回例会：平成25年 7月 30日 (火) 3F 錦の間

友愛の日